
Протокол № 18/2016
заседания правления ДНП «НИКОЛЬСКИЕ ОЗЕРА»

Российская Федерация, город Москва «27» августа 2016 года

Присутствовали члены правления ДНП «НИКОЛЬСКИЕ ОЗЕРА» (ИНН 7730697796) (далее - Партнерство):

1. Ларионов Олег Викторович Председатель;
э. Басюк Михаил Г'ригорьевич;

3, Бутузов Константин Валерьевич (отсутствовал);
4. Г'амов Сергей Георгиевич;
5. Иванова Наталья Михайловна,

6. Столяров Валентин Михайлович;
7. Терехина Валентина Александровна;
8. Храмов Николай Григорьевич;
9. Шатерникова Ольга Валерьевна.

Заседание правления Партнерства правомочно, присутствовали более двух третей членов правления Партнерства.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1) Отчет рабочей группы по безопасности дорожного цвижения (докл. 1'толяров).
э) Определение и утверждение нового места цля выЬроса мусора для ДНП (цокл. Ларионов).
3) Утверждение закупки камер, системы распознавания номеров при вьезце (докл. Ларионов).
4) Утвержцение закупки основных элементов Детской площадки (докл. Шатерникова).
5) Пере цача дождевой (ливневой) канализации от Лайтунга к ДНП НО (докл. Ларионов).
6) Механизированная уборка территории. определение подрядной организации (докл. Ларионов).
7) Утвердить Техническое Задание на комплекс тренажеров с покрытием (цокл, Шатерникова).
8) Обсуждение вопроса ландшафта и озеленения поселка (цокл. 1Олина. уч,169).
9)Разное.

РЕШИЛИ:

1) По рассмотрению первого вопроса повестки дня решено:
- принять общую концепцию ЬДД, разраоотанную раоочей группой;

установить 11 зеркал, 3 знака и закупить краску цля нанесения разметки на цорогах,
разрешить жителям поселка устанавливать по желанию лежачие полицейские в рамках принятой концепции,

Решение принято, голосовали «за» единогласно. Гамов - отсутствовал

2) По рассмотрению второго вопроса повестки дня решено:

-перенести мусорные контейнеры на участок перед КПП, Просчитать цва 3,5 кубовых заглуЬленных контейнера с установкой
(отв. Пожидаев, срок цо 05.09.2016)

Решение принято, голосовали «за» единогласно.

3) По рассмотрению третьего вопроса повестки дня решено:

-одобрить работу по прокладке кабеля к местам установки камер и столбов, систему определения номеров цля автоматического
открывания шлагбаума у основного КПП в рамках выделенного бюджета, техническое задание по основному оборудованию и
камерам отправить в тендерную комиссию цля последующего согласования и получения рекомендаций.

Решение принято, голосовали «за» единогласно. Г амов - отсутствовал

4) По рассмотрению четвертого вопроса повестки дня решено:

Доработать договор по закупке основных элементов на детскую площадку (отв. Иванова, срок до 01.09.2016).
- перенести средства в размере 500000 (пятьсот тысяч) рублей, выделенные на детскую площадку на кругу, на покрытие
основной площадки. Просчитать два варианта покрытия и предоставить предварительную смету на оЬа варианта(резиновое или
искусственная трава) (отв. Пожидаев).

Решение принято, голосовали «за» - 6, «воздержался» - 1 (Басюк). Г амов - отсутствовал
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5) По рассмотрению пятого вопроса повестки дня решено:
-необходимо уточнить детали об объекте приобретения и запросить у Мусолина свидетельство и технический паспорт на
ливневую канализацию (отв. Ларионов).

Решение принято, голосовали «за» единогласно.

6) По рассмотрению шестого вопроса повестки дня решено:
-после получения информации от тендерной комиссии, разослать всем членам правления информацию по злектронной почте для
согласования.

Решение принято, голосовали «за» единогласно.

7) По рассмотрению седьмого вопроса повестки дня решено:
-одобрить ТЗ на тренажеры, переслать его в тендерную комиссию.

Решение принято, голосовали «за» единогласно.

8) По рассмотрению восьмого вопроса повестки дня решено:
-создать рабочую группу по благоустройству и озеленению поселка в составе: Юлина Наталья (уч. 169) руководитель,
Степнова Оксана (уч. 10?), Заостровская Марина (уч. 129), Муравьева Анна (уч.?96), Шатерникова Ольга (уч, 171). Срок первых
планировок до 1 ноября з016.

Решение принято, голосовали «за» единогласно.

9) По рассмотрению девятого вопроса повестки дня решено:
- утвердить покупку трех бытовок для размещения обслуживающего персонала поселка,

Решение принято, голосовали «за» единогласно.

Члены Партнерства:

/ Ларионов Олег ВикторовичПредседатель собрания

/ Шатерникова Ольга ВалерьевнаСекретарь собрания


